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令和５年度第１回 福岡県後期高齢者医療広域連合 

情報公開・個人情報保護審査会の書面開催結果について 

 

 

令和６年３月１５日（金）に書面開催としました標記審査会の結果について、下記のとお

りお知らせいたします。 

なお、次回の審査会は、令和６年６月に対面での開催を予定しております。日程等につい

ては、後日調整させていただきます。 

 

記 

 

議題１ 会長の選出について 

  井上委員の会長選出に関する決議結果 

（井上委員を除く、委員４名の表決によるもの） 

・賛成  ４名 

・反対  ０名 

  ※職務代理者については、次回の会議において、会長から指名いただきます。 

 

 

議題２ 特定個人情報保護評価の第三者点検について 

  資料に対する意見等 

   ・意見なし  ５名 

   ・意見あり  ０名 

  ※１件提出されている質問についての回答は別紙のとおりとなります。 

 

 

 【問合せ】 

福岡県後期高齢者医療広域連合 総務課 石松・古藤 

TEL: 092-651-3110  FAX: 092-651-3120 

E-mail:soumu@fukuoka-kouki.jp 



別 紙 

令和５年度第１回福岡県後期高齢者医療広域連合 

情報公開・個人情報保護審査会 

 

 

議題２ 特定個人情報保護評価の第三者点検について 

「質問」及び「回答」 

 委員からの質問 事務局回答 

１ 記録媒体として「フラッシュメモリ」

としているが、USBメモリ以外のフラッシ

ュメモリは利用しているか。 

 通常の業務では、さほど大きなデータを

やりとりしないため、現状は USBメモリの

みを利用しています。 

来年度には、サーバ更改及びクラウド対

応を実施しますが、その際の移行作業では

大きなデータを取り扱うことから、SSD（大

容量を高速に読み書きできるフラッシュメ

モリ）を利用することを検討しているとこ

ろです。 

 

 


